



Familienpflege

Familienpflege, auch bekannt unter dem Namen Haushaltshilfe, leistet in familiären Notfällen praktische Hilfe zu Hause. Kinder können so in ihrer gewohnten Umgebung gut betreut und versorgt werden, wenn die Mutter/der Vater krank ist oder aus anderen Gründen Entlastung benötigen.

Unsere Mitarbeiterin führt den Haushalt nach Absprache mit der Familie selbständig und vertritt Mutter oder Vater beim Einkaufen, Kochen, Spülen, Waschen und vielem mehr.

Wir beraten Sie gerne zur Finanzierung und unterstützen Sie kompetent bei der Antragstellung.



Hauswirtschaftliche Versorgung

Auch für die hauswirtschaftliche Versorgung stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. Unsere Mitarbeiter führen für Hilfsbedürftige Besorgungen durch, gehen einkaufen, übernehmen die Wohnungsreinigung sowie die Wäschepflege und unterstützen bei der Nahrungszubereitung.



Beratung

Wir beraten in allen Fragen der häuslichen Pflege- und Betreuungssituation. Gemeinsam erstellt unsere verantwortliche Pflegekraft mit dem Pflegebedürftigen und Angehörigen ein Versorgungskonzept. Unser Ziel ist es, Pflegebedürftigen und Angehörigen ein selbstbestimmtes Leben zu ermöglichen.

Vereinbaren Sie einfach einen unverbindlichen Termin mit unserer leitenden Pflegefachkraft.

Beratungsgespräche führen wir selbstverständlich auch zu Hause oder im Krankenhaus durch.



Ansprechpartnerin: Frau Stürner PDL
Tel. 07223/969-220, Mobil: 0176 / 978 392 18
email: m.stuerner@chd-ev.de
www.chd-ev.de

Unsere Bürozeiten:
Mo.-Fr.: 8.00 - 12.00 Uhr und 13.00 - 16.00 Uhr
oder Sie vereinbaren einen Termin.

Ambulanter Pflegedienst CHD e.V.
Merkelrain 8
76534 Baden-Baden/Steinbach



Ambulanter Pflegedienst

Wir können keine großen Dinge im Leben tun, sondern nur kleine Dinge mit großer Liebe.





Ambulante Pflege

Wer möchte nicht am Liebsten in den eigenen vier Wänden bleiben, auch wenn das Alter und eventuelle Erkrankungen im Weg zu stehen scheinen. Genau hier möchten wir Sie gerne unterstützen.

Es ist unser Ziel, die Versorgung jedes Einzelnen individuell und situationsgerecht zu gestalten. Als Ihr persönlicher Pflegepartner möchten wir einen Beitrag dazu leisten, ein möglichst hohes Maß an Lebensqualität in der eigenen häuslichen Umgebung zu erreichen und zu erhalten.

Ein persönliches Beratungsgespräch sollte jeder pflegerischen Tätigkeit vorausgehen. Gerne beantworten wir Fragen wie: „Was ist möglich? Wie wird das finanziert? Welche Hilfsmittel gibt es und was ist sinnvoll?“ usw.

Der CHD hat seine Stützpunkte in Steinbach und Schwarzach.

Wir beraten, helfen, pflegen und betreuen Sie als vertrauenswürdiger Partner in allen Belangen der Pflege zwischen Rebland und Rhein.



Wir pflegen und helfen dort, wo sich Menschen am wohlsten fühlen: In ihrem vertrauten Zuhause.

Eine individuelle Beratung und eine vertrauensvolle Beziehung ist uns ein wichtiges Anliegen.

Bei der Beschaffung von Hilfsmitteln und medizinischen Produkten profitieren Sie von unserer Kompetenz.



Grundpflege

Die häusliche Pflege hat Vorrang vor einer stationären Unterbringung. Ein alter/kranker Mensch fühlt sich in seiner vertrauten Umgebung am wohlsten. Mit unserer Unterstützung und den notwendigen Pflegehilfsmitteln, wird dieser Wunsch nach häuslicher Geborgenheit verwirklicht. Die Hilfe besteht in der teilweisen oder vollständigen Übernahme der Verrichtungen des täglichen Lebens wie z.B. Körperpflege, An- und Auskleiden, Toilettengänge ... - also allen Leistungen im Rahmen der Pflegeversicherung.



Behandlungspflege

Wir führen alle vom Arzt verordneten medizinischen Maßnahmen durch, z.B. Verbände wechseln, Medikamentengabe, Injektionen etc. Durch permanente Fort- und Weiterbildungen sind unsere Pflegekräfte stets auf dem neuesten Stand pflegerelevanter Themen. Außerdem arbeiten wir eng mit Klinik- und Hausärzten zusammen.



Betreuung

Die Betreuung demenziell erkrankter Menschen ist nicht nur zeitintensiv, sondern kann die pflegenden Angehörigen auch bis an den Rand psychischer Erschöpfung führen. Um sie in dieser herausfordernden Aufgabe zu unterstützen, bieten wir Ihnen eine stundenweise, ambulante Betreuung an.

Hausnotruf

Für viele ältere Menschen ist das Alleinbleiben auch mit Unbehagen verbunden. Sie fühlen sich nicht richtig fit für das alltägliche Leben, sind auf Hilfe angewiesen und stellen sich die Frage: „Was wird aus mir, wenn ich alleine in meiner Wohnung bin und plötzliche Hilfe brauche?“

Diese Angst kann Ihnen mit einem Hausnotrufsystem genommen werden. Gerne informieren wir Sie darüber und helfen Ihnen bei der Installation.



24-Stunden-Rufbereitschaft

Neben den Bürozeiten sind wir für pflegerische Notfälle rund um die Uhr erreichbar.

